
FESTA DE NATAL - 17 DE DEZEMBRO DE 2022 
 

AMADOS IRMÃOS NA FÉ E RESTANTES AMIGOS DO NOSSO MINISTÉRIO  DA 
IGREJA ASSEMBLEIA DE DEUS EMANUEL 

 
(SEDE EM BAY SHORE, N.Y. 11706-USA) 

 

Precisamente cumpriram-se três anos, que nós não fazíamos a nossa festa de Natal, 
referente ao nascimento de nosso Senhor e Salvador Jesus Cristo. Ficamos muito 
impressionados com as novas visitas, presentes pela primeira vez, no chamado Santuário a que 
nós damos o nome de Igreja.  Francamente, nós esperávamos um número reduzido, mas o 
Senhor Deus dos Céus e da terra, nos surpreendeu.   Só para imaginarmos, eu não levei a 
máquina fotográfica porque com ela sempre fazia algumas fotos, porque imaginei tudo inferior 
aos outros anos, mas quando cheguei ao Templo vi a decoração como antigamente, com a 
cortina de abrir e fechar, logo pensei isto: parece uma grande festa, assim como nos anos 
anteriores. 

 

INÍCIO TEMPO DE LOUVOR 
 

 
 

Vamos lá explicar, às 5 horas da tarde o co-pastor, Tony Coelho, deu inicio ao 
louvor, que já na realidade foi uma bênção, com lindíssimos cânticos e hinos alusivos á 
época. Finalizado o louvor chegou a minha vez de entregar a Palavra de Deus, que se 



baseou em Mateus, capítulo 2, com o tema: “O nascimento de Jesus”. Terminado o 
pequeno sermão natalício, seguiu-se:  

 

“O  DRAMA” 
 

 
 
a) A primeira peça teatral, “O Sapateiro, foi executadas pelas irmãs Maria 

Rodrigues, Graciete Cruz, Damari Rodrigues, Alcina Pardiante, Rute e Manuel 
Rodrigues. A oficina de sapatos, como é óbvio, chamava-se Sapataria do Sr. Orlando 
Coelho e da dona Emília. Na realidade foi um drama excelente, nos surpreendeu a 
forma como os irmãos adornarão com apenas poucos ensaios e pequenos e o que eles 
apresentaram! Vou contar apenas a história da perda da Carteira da Sra. A irmã 
Graciete, que estava neste drama, foi uma das “atoras” e a que perdeu a carteira; e 
outra “atora” a que achou e guardou. Foi notório e as crianças presentes ficaram muito 
surpresas e até deliraram com tal ato, porque pensavam que estavam a presenciar algo 
real e queriam saber quanto dinheiro havia na carteira, que a irmã Alcina tinha achado. 
São estas pequenas ações que nos encheu o nosso coração de grande alegria neste Natal. 

 

DEPOIS DE TERMINAR  O FESTEJO 

 
Descemos ao Salão de festas, para saborear o excelente jantar, que as amadas 

irmãs prepararam para nós, que muito nos surpreendeu com a boa refeição, muito 
variada, muitas sobremesas e finalmente seu cafezinho. 



O pastor Martins orou pela refeição dedicada que, como digo, as irmãs, 
amorosas, nos presentearam; também pelas visitas presentes e demais interceções. E 
depois de tudo terminado ainda sobrou para levarem para casa. 

Da minha parte, eu não podia ficar no silêncio ou calado, depois de ver tudo o 
que os irmãos nos presentearam, seja no louvor, no drama, como de igual modo todo o 
trabalho de uma autêntica restauração.  Aqui vão os meus agradecimentos para as 
irmãs cozinheiras e a todos os irmãos que trabalharam para que este evento fosse algo 
maravilhoso. Se Deus quiser, e nos permitir, cá estaremos para o próximo ano, 2023, 
com novo festejo. 

 
Que o Altíssimo Deus vos abençoe, guarde e proteja.  
 
FELIZ  ANO NOVO PARA TODOS, com um fraternal abraço do fundo do meu 

coração.  
 

Manuel V. Martins (pastor Evangélico) 


